

Tres Establecimientos Carcelarios de la Regional Oriente están siendo intervenidos con obras de infraestructura.

Bogotá, 17 de octubre de 2018- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- La Unidad de Servicios Penitenciarios y Carcelarios continúa trabajando para mejorar la calidad de vida de los Privados de la Libertad, atendiendo las necesidades de renovación, construcción y mantenimiento de las cárceles del país.

Precisamente dentro de los Establecimientos de esta Regional, se encuentra el de San Gil (Santander), en el cual se están realizando obras de mantenimiento y mejoras, las cuales presentan un avance financiero del 33,5% y un avance físico del 50%.

A la fecha se ha impermeabilizado la placa del área administrativa, control de guardia, área de educativas y patio No. 2; se ha realizado mantenimiento de muros y cielo raso del área administrativa y control de guardia; el cableado eléctrico, de voz y datos, existentes sobre la placa del área administrativa ha sido reorganizado, además se inició la cimentación para la cubierta de uno de los patios de visitas familiares.

En Barrancabermeja iniciaron obras el pasado 29 de enero, a la fecha se ha ejecutado un valor de \$227.534.702 y se ha avanzado un 47% en obras físicas, entre ellas, cambio del transformador principal y acometidas, mantenimiento del área de alojamiento de guardias y suboficiales, impermeabilización de cubierta en general y mantenimiento de cuarto de requisa y reseña.

En el Establecimiento Penitenciario y Carcelario de Bucaramanga también hubo una intervención para las mejoras del lugar, se energizó la subestación que alimenta la nueva área de sanidad y ya se dispone del servicio de energía eléctrica.

Los funcionarios de la USPEC realizan visitas constantes de inspección, en aras de verificar el correcto funcionamiento de cada una de las obras llevadas a cabo.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC